

Festejan en Unesco aniversario 205 de independencia venezolana



París, 6 jul (RHC-PL) Con un mensaje de paz, fue celebrado en la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), el aniversario 205 de la independencia de Venezuela.

Durante una actividad con motivo de dicha celebración, el embajador de la nación sudamericana en Francia, Héctor Michel Mujica, enfatizó en la solidaridad de su país con todos los pueblos en diálogo de paz, con respeto a la soberanía e independencia nacional.

La República Bolivariana nace y se forja en el rescate de la memoria y de las acciones políticas, sociales y culturales que nos legaron nuestros hombres y mujeres durante las luchas por la independencia política del Reino de España durante el siglo XIX. Hasta el día de hoy, estamos forjando Patria, aseveró.

Por su parte, Luis Alberto Crespo, representante permanente de Venezuela ante la Unesco, apuntó que su país siempre ha tenido un esfuerzo dramático para lograr su libertad. Venezuela no ha tenido otro camino que el de luchar duro por su libertad, dignidad y soberanía, recalcó.

Ahora estamos empeñados en continuar la obra de El Libertador Simón Bolívar, que la continuó y le dio vida un gran justiciero que fue el Comandante Hugo Chávez y hoy prosigue ese trabajo el presidente Nicolás Maduro, significó.

Crespo resaltó que el país sudamericano ofrece una vez más a su tierra y al mundo su ansia de paz y de soberanía.

Nos unimos a la libertad como un esfuerzo lleno de satisfacciones y peligros porque hay muchos enemigos de la democracia, de la libertad y del estado de derecho, puntualizó.

En el encuentro participaron Miguel Morales, agregado militar de Venezuela en Francia; diplomáticos de Cuba, de Bolivia y de otros países acreditados en la nación gala y ante la Unesco; así como miembros de asociaciones de solidaridad; personalidades de la política y de la literatura.

La actividad fue amenizada con música tradicional venezolana interpretada por destacados artistas como Elena Gil y Luis Pino.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99211-festejan-en-unesco-aniversario-205-de-independencia-venezolana>



Radio Habana Cuba